



25 de Septiembre de 2018
DC/82/2018

RECIBE CEDHNL VISITA DE ESTUDIANTES DEL ITESM

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León recibió la visita de un grupo de estudiantes de la Carrera de Derecho del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, quienes acudieron para conocer a detalle el trabajo que se realiza en esta institución.

Durante el recorrido que alumnas y alumnos hicieron por las instalaciones de la CEDHNL, se les dio una breve explicación del trabajo que realiza cada área, además se les impartió una plática sobre derechos humanos.

La presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, recibió en su oficina a las y los jóvenes universitarios, a quienes les dio a conocer los Diagnósticos que se han elaborado sobre los derechos de las personas mayores, las personas con discapacidad y sobre los derechos de las mujeres y niñas a una vida libre de violencia, además de los programas y acciones implementados para fortalecer la cultura de respeto y protección de los derechos humanos.

Por su parte, Alberto Rebolledo, catedrático del ITESM, señaló que esta visita la realiza cada año con alumnas y alumnos de diferentes semestres, como parte del programa de estudios que tiene y que contempla el conocimiento sobre los derechos humanos.